Doppelt gemoppelt



Richtig stabiles und schnelles Internet geht nur über Glasfaser. Klar!

Also bauen die Netzbetreiber, auf Teufel komm heraus, ihr eigenes Glasfasernetz aus. Kein Bagger, keine Schippe sind deshalb noch verfügbar. An Baggerfahrern und Schippern mangelt es auch. Blöd!

Oft wird sogar doppelt ausgebaut. Kaum ist der Graben zu, buddelt ein anderer Netzbetreiber erneut an gleicher Stelle. Dabei werden teileweise auch noch Fördergelder mit verbuddelt. Saublöd!

Argument dafür: der Infrastrukturwettbewerb sei gut für die Verbraucher:innen, die dann eine Wahlmöglichkeit hätten.

Was für ein Blödsinn! Im Bereich der alten Kupferkabel gibt es schon längst eine gesetzliche Grundlage für ein Durchleitungsrecht für alternative Netzbetreiber auf Vorleistung anderer. Das wäre dann mal: Clever!

keep connected

Euer TK-Joe